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Advierte Fabiola Alanís que Morena no cederá lo ganado en las urnas 
https://www.quadratin.com.mx/politicas/advierte-fabiola-alanis-que-morena-no-cedera-lo-ganado-
en-las-urnas-2/ 
La diputada Fabiola Alanís Sámano, presidenta de la Junta de Coordinación Política en el Congreso 
de Michoacán, aseguró que la integración de las comisiones y comités se llevó a cabo en consenso, 
diálogo e inclusión, pero dejó claro que su Morena no perderá en la mesa lo que ganó en las urnas. 
En entrevista con Quadratín, Fabiola Alanís refirió que tras la disputa política durante la integración 
de comisiones en el Congreso de Michoacán sí hubo tensiones y se abrió un escenario de disputa 
entre los distintos grupos parlamentarios, sin embargo, dijo que esto es normal en una democracia. 
"Es natural que haya diferencias en un Congreso plural como el nuestro, pero lo que no vamos a 
permitir es que Morena pierda en la mesa lo que ganó en las urnas. Hicimos un amplio trabajo de 
consenso y no se excluyó a nadie", declaró durante una entrevista. 
 
En Michoacán, diálogo abierto y directo con el Poder Judicial en torno a la reforma: Fabiola 
Alanís 
https://mimorelia.com/noticias/politica/en-michoac%C3%A1n-di%C3%A1logo-abierto-y-directo-con-
el-poder-judicial-en-torno-a-la-reforma-fabiola-alan%C3%ADs 
La diputada local, Fabiola Alanís Sámano, señaló que en Michoacán se proyecta transitar con bien 
la reforma judicial, luego de resaltar que hay un diálogo abierto y directo entre el Poder Judicial y el 
Ejecutivo, quien, recordó, presentará su reforma a nivel local. “Hay que diseñar lo que corresponde 
a Michoacán, lo que viene lo ha planteado el gobernador, que él mismo va a presentar una iniciativa 
para reformar el Poder Judicial en el Estado. Eso, a diferencia de otras entidades, a mí me da gusto 
decir, que ha habido un diálogo abierto, una comunicación directa con el Poder Judicial y podemos 
transitar muy bien”.  
 
Esperará GPPVEM iniciativa de gobierno de Michoacán en torno al aborto 
https://mimorelia.com/noticias/politica/esperar%C3%A1-gppvem-iniciativa-de-gobierno-de-
michoac%C3%A1n-en-torno-al-aborto 
La coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México (GPPVEM), 
Sandra Arreola Ruíz, adelantó que, la bancada esperarán a que el gobierno de Michoacán presente 
la iniciativa para la despenalización del aborto, mientas tanto, dijo, el tema se mantiene sobre la 
mesa de la fracción del Verde. La legisladora, recordó que, sin incidencia de una reforma local, la 
despenalización de la interrupción del embarazo ya es un mandato a nivel federal por parte de la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). No hemos platicado, sabemos de los temas pero 
no han llegado, queremos platicar sobre la mesa cuando esté la iniciativa, si viene bien, en qué 
sentido viene y cuál va a ser la aportación del Verde. Son temas que vienen en una agenda y que el 
tema del aborto ya está mandatado por la Suprema Corte". 
 
En revisión, consulta de grupos vulnerables para la Ley de Educación en Michoacán 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/en-revision-consulta-de-grupos-vulnerables-para-la-ley-
de-educacion-en-michoacan-12671677.html 
Aún en revisión, el proyecto y el presupuesto de diez millones de pesos que dejó la anterior 
Legislatura para consultar a pueblos originarios, personas con discapacidad y afromexicanos en 
temas de la Ley de Educación, comentó la presidenta de la Comisión de Derechos Indígenas del 
Legislativo, Eréndira Isauro Hernández. En entrevista con El Sol de Morelia, la también diputada de 
la Representación Parlamentaria del Congreso del estado adelantó que apenas el próximo miércoles 
quedarán establecidas las dos Comisiones, tanto la de Derechos Indígenas como la de Educación 
que preside el diputado independiente Carlos Alejandro Bautista Tafolla. Las dos Comisiones de la 
76 Legislatura tendrán que reunirse para revisar los proyectos que dejaron pendientes la entonces 
diputada del Partido del Trabajo (PT), Brenda Fraga Gutiérrez y la legisladora del distrito de Hidalgo, 
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Belinda Hurtado Marín, para consultar a estos tres grupos de población sobre iniciativas de la Ley 
de Educación. 
 
Barragán propone escribir con letras de oro el nombre de Ifigenia Martínez en el Congreso del 
Estado 
https://moreliactiva.com/barragan-propone-escribir-con-letras-de-oro-el-nombre-de-ifigenia-ma 
Como un homenaje y reconocimiento a la vida de Ifigenia Martínez, el vicepresidente del Congreso 
del Estado, Juan Carlos Barragán Vélez, ha propuesto inscribir su nombre con letras de oro en el 
Muro de Honor del Palacio Legislativo. Protagonista en la vida política, social y en la lucha por los 
derechos de las mujeres, la maestra Ifigenia Martha Martínez y Hernández, tuvo como último cargo 
ser presidenta del Congreso de la Unión, donde fue la encargada de entregar la banda presidencial 
a la primer presidenta de nuestro país, Claudia Sheinbaum Pardo. “Por su liderazgo femenino y como 
una mujer que libró múltiples batallas por la democracia y la justicia social en el país, se convierte 
en un ejemplo para las futuras generaciones”, señaló Barragán. 
 
Hay que trabajar para que derechos como el de acceso al agua, sean una realidad para 
todas y todos: Xóchitl Ruiz 
https://indiciomich.com/hay-que-trabajar-para-que-derechos-como-el-de-acceso-al-agua-sean-una-
realidad-para-todas-y-todos-xochitl-ruiz/ 
Apuntó que existe aún camino por andar en materia legislativa para que las leyes reflejen fielmente 
en su contenido los derechos consagrados tanto en la constitución federal como en la del estado 
Hay que trabajar para que derechos humanos constitucionales como el de acceso al agua, sean una 
realidad para todas y todos, buscando que nuestras leyes secundarias faciliten su debido 
cumplimiento, apuntó la diputada Xóchitl Ruiz González, presidenta de la Comisión de Derechos 
Humanos de la LXXVI Legislatura del Congreso del Estado. La diputada integrante del Grupo 
Parlamentario del Partido Verde, apuntó que existe aún camino por andar en materia legislativa para 
que las leyes reflejen fielmente en su contenido, los derechos consagrados tanto en la constitución 
federal como en la del estado. 
 
Poder Legislativo debe privilegiar el diálogo y respetar la pluralidad: Víctor Manríquez 
https://www.contramuro.com/poder-legislativo-dialogo-victor-manriquez/ 
El Poder Legislativo debe privilegiar el diálogo y respetar la pluralidad, pues hoy se precisa que todas 
y todos nos distanciemos de la polarización y abonemos desde nuestras respectivas trincheras a 
impulsar todo aquello que sea en beneficio de la gente y sus causas, recalcó el diputado Víctor 
Manríquez González, coordinador del Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano en la LXXVI 
Legislatura del Congreso del Estado de Michoacán. El legislador refirió que hoy México y Michoacán 
no aguanta más divisiones y conflictos, pues la ciudadanía está cansada que sus gobernantes y 
representantes populares apuesten por la división en defensa de intereses de grupo, que en nada 
sirven para atender los grandes problemas que enfrenta nuestro estado y país.  
 
Diputados michoacanos se niegan a dar apoyos a damnificados por el huracán John 
https://postdata.news/diputados-michoacanos-se-niegan-a-dar-apoyos-a-damnificados-por-el-
huracan-john/ 
Luego de que el diputado del PRD y dirigente de este partido en Michoacán, Octavio Ocampo 
Córdova propuso al Congreso del estado dar 7 días de su salario para los damnificados por el paso 
de John, varios legisladores expresaron su negativa a colaborar con el tema. De acuerdo con el líder 
del sol Azteca, tras presentar su propuesta en la pasada sesión, varios manifestaron que no tenían 
ese recurso y  argumentaron haber hecho recorridos en varias colonias de Morelia. Sin revelar 
nombres, el líder perredista lamentó la actitud de algunos de sus compañeros de legislatura, de 
quiénes cuestionó que no “se fueran a quedar sin comer”, dijo que se trata de ser solidario y no 
solamente de decirlo en la tribuna porque son solamente palabras cuando las necesidades de la 
gente son muchas. 
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Iniciativa en materia de aborto evidencia falta de coordinación en la 4T: Humanas 
https://www.contramuro.com/iniciativa-aborto-falta-coordinacion-4t/ 
La iniciativa promovida por la diputada Fabiola Alanís en materia de aborto, evidencia una falta de 
coordinación en la autodenominada Cuarta Transformación (4T), considera Circe López Riofrío, de 
la Humanas Sin Violencia. Cabe apuntar que la coordinadora parlamentaria de Morena, promueve 
una iniciativa de reforma al Código Penal que suprime el concepto de aborto y lo despenaliza durante 
las 12 primeras semanas de gestación. La propuesta aún no ha arribado al pleno del Congreso 
aunque su contenido ya es público. En tanto, desde el Ejecutivo Estatal se ha anunciado que se 
turnará una iniciativa propia en la materia al Congreso, la cual es trabajada con colectivas. 
 
 
 
Se cae alianza PRD-Morena para la elección extraordinaria en Irimbo 
https://www.quadratin.com.mx/politicas/se-cae-alianza-prd-morena-para-la-eleccion-extraordinaria-
en-irimbo/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/prd-impedido-de-hacer-alianza-con-morena-pt-y-pvem-en-
irimbo-confirma-dirigente-12669628.html 
https://mimorelia.com/noticias/politica/por-estatutos-nacionales-prd-no-podr%C3%A1-aliarse-con-
morena-para-elecci%C3%B3n-en-irimbo 
https://postdata.news/imposible-alianza-de-morena-y-prd-en-la-eleccion-extraordinaria-de-irimbo/ 
La posibilidad de una alianza entre el PRD y Morena para la elección extraordinaria en Irimbo, 
programada para el próximo 8 de diciembre, ha quedado descartada, por lo que, aunque casi se 
confiesa una alianza de facto, el Sol Azteca deberá enfrentar solo a la mancuerna PRI-PAN. En 
rueda de prensa, el presidente estatal del PRD, Octavio Ocampo Córdova, dio cuenta de la novedad, 
al aclarar que los motivos de esta imposibilidad son estrictamente jurídicos, no políticos. Sin 
embargo, dejó entrever que el trabajo conjunto con Morena continuará "de alguna manera".  
 
Expresa PRD Michoacán solidaridad con Chilpancingo, Guerrero, por asesinato del alcalde 
Alejandro Arcos 
https://moreliactiva.com/expresa-prd-michoacan-solidaridad-con-chilpancingo-guerrero-por-
asesinato-del-alcalde-alejandro-arcos/ 
https://primeraplana.mx/archivos/1017905 
El Partido de la Revolución Democrática (PRD) Michoacán, expresó su solidaridad al pueblo de 
Chilpancingo, Guerrero, por la muerte del Presidente municipal, Alejandro Arcos Catalán. Octavio 
Ocampo Córdova, Presidente del PRD y Coordinador del Grupo Parlamentario del PRD (GPPRD), 
en el Congreso Local, reprobó estos hechos en los que perdió la vida el Presidente municipal de 
Chilpancingo, y expresó que “es un atentado a la democracia, al estado de derecho, por la 
investidura, por tratarse de un presidente municipal”.  
 
Morena Michoacán en el limbo, crece incertidumbre sobre la renovación de su dirigencia 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/morena-michoacan-en-el-limbo-crece-incertidumbre-
sobre-la-renovacion-de-su-dirigencia-12668843.html 
En el limbo, se encuentra el actual dirigente del partido Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis 
Silva, quien se mantiene a la espera de que la dirigencia nacional de la morenista, Luisa María 
Alcalde determine las fechas en que deberá de renovarse la titularidad del Comité guinda en 
Michoacán, toda vez que el presidente no puede tener dos cargos a la vez. Recordar que este 15 de 
septiembre, Celis Silva rindió protesta como diputado por la vía plurinominal en el Congreso como 
parte del grupo parlamentario de Morena, aún siendo dirigente del partido oficial en el estado, ya que 
su período se vence hasta el mes de agosto del siguiente año. 
 
Confirman PRI-PAN alianza por la presidencia municipal de Irimbo  
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https://www.quadratin.com.mx/politicas/confirman-pri-pan-alianza-por-la-presidencia-municipal-de-
irimbo/ 
La mancuerna PRI-PAN enfrentará a la dupla PRD-Morena en la contienda por la presidencia 
municipal de Irimbo, cuya elección se llevará a cabo el próximo 8 de diciembre. En entrevista, el 
secretario general del PAN, Javier Estrada Cárdenas, confirmó el planteamiento del presidente del 
PRI, Guillermo Valencia Reyes, de contender nuevamente en candidatura común por la presidencia 
municipal de Irimbo. Estrada detalló que la Comisión Permanente del PAN ya autorizó este acuerdo, 
y se espera que la candidatura sea formalmente suscrita este martes 8 de octubre, fecha límite según 
la calendarización del Instituto Electoral de Michoacán.  
 
Legislamos para devolver el sentido de justicia social: Morón 
https://www.quadratin.com.mx/politicas/legislamos-para-devolver-el-sentido-de-justicia-social-
moron/ 
https://indiciomich.com/legislamos-para-devolver-el-sentido-de-justicia-social-a-la-constitucion-
moron/ 
Nuestra Constitución fue trastocada durante el periodo neoliberal con reformas como la educativa, 
la energética o la realizada al sistema de pensiones, por eso vamos a legislar para regresarle su 
sentido de justicia social", afirmó el senador de Morena por Michoacán, Raúl Morón Orozco. Señala 
un comunicado de prensa que, en continuidad a su gira de agradecimiento al pueblo de Michoacán, 
el legislador y presidente de la Comisión de Educación del Senado de la República visitó este fin de 
semana los municipios de Paracho y Tacámbaro, en donde se encontró con militantes. 
 
 
 
 
Presa de Cointzio reanudará a las 21 horas de este lunes los desfogues controlados: CNA 
https://postdata.news/presa-de-cointzio-reanudara-a-las-21-horas-de-este-lunes-los-desfogues-
controlados-cna/ 
https://www.contramuro.com/presa-de-cointzio-reanuda-desfogues-controlados-cna/ 
https://www.quadratin.com.mx/politicas/seguiran-desfogues-en-cointzio-esta-al-98-de-capacidad-
ramirez-bedolla/ 
https://primeraplana.mx/archivos/1017896 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/conagua-reanuda-los-desfogues-en-la-presa-de-cointzio-
12672981.html 
https://www.quadratin.com.mx/politicas/seguiran-desfogues-en-cointzio-esta-al-98-de-capacidad-
ramirez-bedolla/ 
El director de la Comisión Nacional del Agua (CNA) en Michoacán, Jesús Camacho Pérez, informó 
que este lunes 7 de octubre a partir de las 21:00 horas se reanudará el desfogue preventivo y 
controlado de la presa de Cointzio, ya que el nivel de la presa se ubica en un 98.3 por ciento de su 
capacidad. El titular de la CNA en la entidad refirió que ante las constantes lluvias de las últimas 
horas que se han registrado en la región Morelia, es necesario reanudar las labores de desfogue, 
para preservar el cuidado de la población, así como la infraestructura de la presa. 
 
Presas de Michoacán, al 94% de su capacidad en promedio: Roberto Arias 
https://www.quadratin.com.mx/principal/presas-de-michoacan-al-94-de-su-capacidad-en-promedio-
roberto-arias/ 
https://metapolitica.news/2024/10/07/mitad-de-las-presas-de-michoacan-al-100-de-capacidad/ 
https://postdata.news/por-arriba-del-100-de-su-capacidad-10-presas-de-las-22-que-tiene-
michoacan/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/mitad-de-las-presas-de-michoacan-al-100-de-
capacidad-ceac/ 
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El titular de la Comisión Estatal del Agua y Gestión de Cuencas (Ceac) , Roberto Arias, informó que 
las presas de Michoacán registran un promedio de 94 por ciento de su capacidad. Dijo que hay casos 
en las regiones del Lerma y Balsas, donde algunas llegan al 114 por ciento de su capacidad. En 
conferencia de prensa, el funcionario estatal declaró que la actual temporada de lluvias, registra el 
doble de precipitaciones pluviales en relación con el año pasado. 
 
Michoacán, décimo lugar nacional en homicidio doloso: Ramírez Bedolla 
https://www.quadratin.com.mx/politicas/michoacan-decimo-lugar-nacional-en-homicidio-doloso-
ramirez-bedolla/ 
https://indiciomich.com/estrategia-de-seguridad-funciona-en-michoacan-los-homicidios-dolosos-se-
redujeron-bedolla/ 
Con 98 homicidios dolosos registrados durante el mes de septiembre, Michoacán se ubica en el 
décimo lugar nacional en la incidencia de este delito, así lo dio a conocer el gobernador del estado, 
Alfredo Ramírez Bedolla. De acuerdo con un comunicado de prensa, explicó que durante el mes 
pasado en el estado de Guanajuato ocurrieron 288 homicidios, Estado de México 208, Nuevo León 
156, Baja California 152, Chihuahua 146, Jalisco 137, Puebla 127, Sinaloa 121, Veracruz 102 y 
Michoacán 98.  
 
En 139 módulos inicia Michoacán registro para pensión a adultas mayores 
https://www.quadratin.com.mx/principal/en-139-modulos-inicia-michoacan-registro-para-pension-a-
adultas-mayores/ 
https://postdata.news/mujeres-de-63-y-64-anos-ya-se-pueden-registrar-para-la-pension-del-
bienestar/ 
Como se informó la semana pasada, este lunes inicia el proceso de registro para acceder a la 
pensión del Bienestar para mujeres adultas mayores en el país, y en el caso de Michoacán se dio el 
arranque en los 139 módulos habilitados en el estado. En rueda de prensa el delegado de los 
programas del Bienestar en Michoacán, Roberto Pantoja Arzola, indicó que el esquema es Pensión 
Mujeres Bienestar y el registro será del 7 de octubre al 30 de noviembre, y en el caso del estado el 
horario de atención es de lunes a sábado de 10 a 16 horas. 
 
Avanza coordinación en seguridad con municipios: Torres Piña 
https://www.quadratin.com.mx/politicas/avanza-coordinacion-en-seguridad-con-municipios-torres-
pina/ 
La firma de los convenios de Coordinación entre Estado y municipios avanza; la Secretaría de 
Gobierno recibió ya nueve documentos firmados por los alcaldes, informó el secretario de Gobierno, 
Carlos Torres Piña. En encuentro con medios de comunicación, Torres Piña explicó que todavía hay 
un margen de tiempo para la firma de los mismos. "La firma de convenios va avanzando con todos 
los municipios, algunos nos han hecho comentarios. En el caso de la secretaría de Gobierno nos 
han hecho llegar ya entre ocho y nueve ya firmados", declaró secretario de Gobierno. 
 
Propuesta de reforma al Poder Judicial se presenta este martes: Bedolla  
https://primeraplana.mx/archivos/1017890 
Este martes, a las 11:00 horas, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla encabezará la presentación 
oficial de la iniciativa de reforma al Poder Judicial de Michoacán, un proyecto que promete cambios 
significativos en el sistema de justicia estatal. En conferencia de prensa de inicio de semana desde 
Casa Michoacán, el mandatario estatal explicó que la propuesta ha sido desarrollada en 
colaboración con magistrados y otros actores clave.  
 
Michoacán, sin respuesta sobre solicitud del Fonden tras el huracán John 
https://www.quadratin.com.mx/principal/michoacan-sin-respuesta-sobre-solicitud-del-fonden-tras-el-
huracan-john/ 
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https://indiciomich.com/atendidos-61-deslaves-carreteros-tras-paso-de-john-se-habilitan-pasos-
alternos-bedolla/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/atendidos-61-deslaves-carreteros-tras-paso-de-
john-se-habilitan-pasos-alternos-bedolla/ 
A una semana de la solicitud del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) a la Federación por los 
efectos del huracán John, no se ha logrado una respuesta, en tanto hay 790 hogares afectados a la 
espera, así como la perdida de 21 mil 400 hectáreas de cultivos afectados.  Así lo reveló en entrevista 
el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, durante su asistencia al izamiento de Bandera en la 
21 Zona Militar. "Se hizo la petición del Fonden y del recurso extraordinario al que se puede acceder, 
tanto para infraestructura y atención a la ciudadanía, campo y vivienda, pero no hemos tenido 
respuesta", expresó el responsable de la política interna del estado. 
 
Pese a lluvia, trabajadores del Poder Judicial de la Federación salen a las calles exigiendo 
independencia del organismo 
https://grupomarmor.com.mx/2024/10/07/pese-a-lluvia-trabajadores-del-poder-judicial-de-la-
federacion-salen-a-las-calles-exigiendo-independencia-del-organismo/ 
Alrededor de las 4 horas con 15 minutos de esta tarde, Trabajadores del Poder Judicial de la 
Federación salieron nuevamente a las calles para exigir la independencia del organismo. Con una 
lluvia entre moderada e intensa, los manifestantes iniciaron su recorrido que partió de las 
instalaciones del Poder Judicial ubicado en Periférico Paseo de la República #3550, en la colonia 
Club Campestre, con rumbo a Palacio de Gobierno en el Centro Histórico de la capital michoacana.  
 
Secretaria de Contraloría enfatiza en no permitir, ni fomentar actos de violencia de género 
https://moreliactiva.com/secretaria-de-contraloria-enfatiza-en-no-permitir-ni-fomentar-actos-de-
violencia-de-genero/ 
https://postdata.news/secretaria-de-contraloria-enfatiza-en-no-permitir-ni-fomentar-actos-de-
violencia-de-genero/ 
https://www.changoonga.com/2024/10/07/umsnh-contralora-del-estado-imparte-a-estudiantes-
conferencia-contra-la-violencia-de-genero/ 
La violencia de género es una de las corrupciones más terribles que puede haber sobre todo en la 
vida pública y en la vida administrativa, no la permitamos, no la fomentemos, exhortó la secretaria 
de la Contraloría del Gobierno de Michoacán, Azucena Marín Correa, durante la conferencia 
magistral “Las mujeres en la fiscalización de entes públicos”, impartida a estudiantes nicolaitas, en 
la cual estuvo acompañada por la rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo 
(UMSNH), Yarabí Ávila González. La Facultad de Economía fue la sede para continuar con el ciclo 
de conferencias que realiza la casa de estudios en las diferentes dependencias. 
 
Continúa Sedebi dispersión de apoyos económicos para mujeres, niñas y niños con cáncer 
https://metapolitica.news/2024/10/07/continua-sedebi-dispersion-de-apoyos-economicos-para-
mujeres-ninas-y-ninos-con-cancer/ 
La Secretaría del Bienestar (Sedebi) continúa con la dispersión de apoyos económicos destinados a 
mujeres, niñas y niños con cáncer en todo el estado, afirmó su titular, Andrea Janet Serna 
Hernández, tras puntualizar que este esfuerzo del Gobierno de Michoacán garantiza que las 
personas afectadas por esta enfermedad, puedan acceder a los recursos necesarios para continuar 
con sus tratamientos. Serna Hernández subrayó que estos apoyos económicos de 4 mil pesos 
mensuales, no sólo ayudan a cubrir gastos como traslados, medicamentos y alojamiento, sino que 
permiten a las familias centrarse en el bienestar y recuperación de sus seres queridos, sin las 
preocupaciones financieras. 
 
Ramírez Bedolla y Conagua impulsarán a Pátzcuaro como polo de desarrollo ambiental 
https://metapolitica.news/category/gobierno/ 
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El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el director general de la Comisión Nacional del Agua 
(Conagua), Efraín Morales López, trabajarán en conjunto obras y acciones para impulsar el Lago de 
Pátzcuaro como polo de desarrollo ambiental. Este acuerdo se generó como resultado de la reunión 
de seguimiento a los proyectos que presentó el mandatario a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo 
en fechas recientes. 
 
En Michoacán el huracán John no dejó muertos, la situación grave fue en Guerrero: Alfredo 
Ramírez 
https://postdata.news/en-michoacan-el-huracan-john-no-dejo-muertos-la-situacion-grave-fue-en-
guerrero-alfredo-ramirez/ 
Pese a solicitar la declaratoria de emergencia para 17 municipios de Michoacán, ya que se 
registraron cerca de 800 viviendas inundadas, 8 tramos carreteros con afectación grave, así como 
61 vías de comunicación con derrumbes y deslaves, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla 
consideró que en Guerrero, el paso del huracán John sí provocó “una situación muy grave”. Al 
comparar los daños en ambos estados, aclaró que en Michoacán no hubo ningún fallecimiento y en 
Guerrero se reportaron 15 personas muertas durante la contingencia. 
 
En litigio, conflicto entre OOAPAS y el Zoológico por inundación que causó muerte de jaguar 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/en-litigio-conflicto-entre-
ooapas-y-el-zoologico-por-inundacion-que-causo-muerte-de-jaguar/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/por-lluvias-se-podria-reducir-el-presupuesto-del-
zoologico-de-morelia-12671553.html 
El conflicto entre el Organismo Operador de Agua Potable Alcantarillado y Saneamiento de Morelia 
(OOAPAS) y el Parque Zoológico Benito Juárez de Morelia está en litigio, informó el director del 
recinto faunístico, Julio Medina. El problema ocurrió en abril de este año, cuando una descarga del 
canal del OOAPAS de aguas contaminadas que atraviesa el Zoológico, causó una inundación que 
alcanzó algunos albergues de animales y provocó la muerte de varios ejemplares, entre ellos una 
hembra de jaguar melánico que había sido decomisada por la Profepa. 
 
 
 
 
Buscará Ayuntamiento contar con su propio mastógrafo para atender a pacientes morelianas 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/buscara-ayuntamiento-contar-
con-su-propio-mastografo-para-atender-a-pacientes-morelianas/ 
El gobierno municipal de Morelia buscará contar con un equipo médico para realizar mastografías y 
detectar de manera oportuna el cáncer de mama en las mujeres, informó la presidenta del DIF 
Municipal, Paola Delgadillo Hernández. En el marco del mes de la sensibilización sobre esta 
enfermedad, la titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia adelantó que ya se tuvo 
una reunión con el presidente municipal Alfonso Martínez Alcázar para valorar la posibilidad de 
adquirir un mastógrafo y ponerlo a disposición de los ciudadanos en la clínica de salud del municipio.  
 
Morelia tiene gran potencial para aprovechar relación con China: Empresarios 
https://moreliactiva.com/morelia-tiene-gran-potencial-para-aprovechar-relacion-con-china-
empresarios/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/hermanamiento-promocion-e-
intercambios-culturales-y-economicos-logros-de-mision-en-china-alfonso-martinez/ 
https://primeraplana.mx/archivos/1017954 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/hermanamiento-alianzas-y-oportunidades-de-
inversi%C3%B3n-con-viaje-a-china-alfonso-mart%C3%ADnez 
https://moreliactiva.com/hermanamiento-promocion-e-intercambios-culturales-y-economicos-logros-
de-mision-en-china-alfonso-martinez/ 
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Los representantes de la delegación de empresarios michoacanos que participaron en la Misión 
Comercial a Nanning, China, reconocieron al Gobierno de Morelia del Presidente Alfonso Martínez 
Alcázar, por buscar explotar el gran potencial de Morelia y Michoacán, a través del intercambio 
económico y el mejoramiento de las prácticas empresariales. Partícipe de esta visita, el CEO de 
Grupo Loro’s, Raymundo López Olvera reconoció la importancia de crear nuevas oportunidades de 
crecimiento hacia el mundo como el que inició el Ayuntamiento de Morelia, las cuales vendrán poco 
a poco, y que después de la Misión Comercial será relevante dar seguimiento al proceso de inversión 
con la ciudad de Nanning. 
 
Este 2024, sin feminicidios en Morelia: Inmujeres 
https://moreliactiva.com/este-2024-sin-feminicidios-en-morelia-inmujeres/ 
La directora del Instituto Municipal para la Mujer Moreliana y la Igualdad Sustantiva, Nuria Gabriela 
Hernández Abarca, explicó que este año en Morelia no se han registrado ningun feminicidio como 
tal. «No tenemos reportados feminicidios como tal este año en Morelia, por lo menos no dentro de 
las estadísticas de la Fiscalía, pero estamos atentas en el tema de la prevención», dijo. 
 
Caravana del pan, concursos de panaderos y megabagett, para la Feria del Pan de Morelia: 
Sefeco 
https://moreliactiva.com/caravana-del-pan-concursos-de-panaderos-y-megabagett-para-la-feria-del-
pan-de-morelia-sefeco/ 
Las autoridades del Ayuntamiento de Morelia y de la Cámara Nacional de la Industria Panificadora 
anunciaron que el próximo sábado a las 5:00 de la tarde se realizará la Caravana del pan de Morelia, 
donde se espera regalar al menos mil piezas de pan. Con esto dará inicio a las actividades para la 
realización de la Feria del Pan de Morelia. La secretaria de Fomento Económico de Morelia, 
Guadalupe Herrera Calderón, informó que además de la organización de la caravana se llevarán a 
cabo concursos de concha, de pan de muerto y el último día por la tarde se montará un megabagett, 
el cual también se regalará a los asistentes. 
 
Viaje a China, costó 540 mil pesos y se obtuvo un hermanamiento y acuerdos comerciales: 
Alfonso Martínez 
https://moreliactiva.com/viaje-a-china-costo-540-mil-pesos-y-se-obtuvo-un-hermanamiento-y-
acuerdos-comerciales-alfonso-martinez/ 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, anunció que lo gastado por el municipio 
de Morelia para el viaje comercial a Nanning China fue de poco más de 500 mil pesos. “Fueron 260 
mil pesos entre vuelos y una parte mínima de viáticos, lo cual estamos hablando 52 mil pesos por 
funcionario, los empresarios fueron por su cuenta… el otro gasto fue la colocación del stand, nos 
obsequiaron el espacio pero llevando las cosas desde aquí, más la persona encargada, fue de 280 
mil pesos, el total fue de 540 mil pesos”, dijo.  
 
Ayuntamiento de Morelia invertirá 3 mdp al año en las nuevas dependencias 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/ayuntamiento-de-morelia-invertira-3-mdp-al-ano-en-las-
nuevas-dependencias-12669089.html 
La creación de las Secretarías de la Mujer y de Medio Ambiente, así como el Instituto de Protección 
Animal, le representaría al año una inversión de 3 millones de pesos al Ayuntamiento de Morelia, así 
lo dio a conocer el tesorero Municipal, Héctor Gómez Trujillo. En entrevista para El Sol de Morelia, 
el funcionario municipal determinó que el gasto de las mismas no es mayor, ya que en los tres casos, 
existe infraestructura y personal que ya están dedicadas a dichos temas, mencionando que 
el Instituto de la Mujer Moreliana para la Igualdad Sustantiva (Immujeris), tendría que hacer un ajuste 
para convertirse en una secretaría. 
 
Ya opera la subestación eléctrica de planta potabilizadora de La Mintzita: Alcalde 
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https://postdata.news/ya-opera-la-subestacion-electrica-de-planta-potabilizadora-de-la-mintzita-
alcalde/ 
Desde hace 48 horas, ya se encuentra en operación la subestación eléctrica de la Planta 
Potabilizadora de La Mintzita, inundada tras el desfogue excesivo de la presa de Cointzio, dio a 
conocer el presidente municipal de Morelia, Alfonso Jesús Martínez Alcázar. Se pudo lograr, añadió, 
gracias a que ya hay una coordinación tal  con la Comisión Nacional del Agua (Conagua), que ha 
permitido bajar los niveles del agua acumulada, por lo que ya hay personal del Organismo Operador 
de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Morelia (OOAPAS) trabajando en su reparación 
y limpieza.  
 
Gobierno Estatal aceptará contrapropuesta en el convenio de seguridad del Ayuntamiento de 
Morelia 
https://grupomarmor.com.mx/2024/10/07/gobierno-estatal-aceptara-contrapropuesta-en-el-
convenio-de-seguridad-del-ayuntamiento-de-morelia/ 
El secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña dio a conocer que aceptarán todas las cláusulas que 
establezca el Ayuntamiento de Morelia en la contrapropuesta que sea enviada en materia del 
convenio de colaboración con el fin de que éste, se pueda firmar lo antes posible. El funcionario 
estatal determinó que se ha trabajado de manera coordinada con otros municipios, precisamente 
para lograr que exista una mayor seguridad en todas las áreas del municipio, por lo que resaltó que 
es de suma importancia que se de las acciones que considere pertinentes la administración 
municipal. 
 
Gobierno de Nanning visitará Morelia para fortalecer lazos, anuncia Martínez Alcázar 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/gobierno-de-nanning-visitar%C3%A1-morelia-para-
fortalecer-lazos-anuncia-mart%C3%ADnez-alc%C3%A1zar 
https://postdata.news/morelia-se-puso-en-el-mapa-internacional-tras-mision-comercial-a-china-
alfonso-martinez/ 
El presidente municipal, Alfonso Martínez Alcázar, dio a conocer los detalles de su visita a Nanning, 
China, expresando que el motivo de este viaje fue promocionar a Morelia y lograr un hermanamiento 
que abone en el desarrollo y la inversión de la ciudad. En rueda de prensa, el edil agradeció a los 65 
empresarios y funcionarios públicos, por el compromiso de aportar y buscar inversiones no solo para 
Morelia, si no para todo el estado.  
 
Presa de Cointzio garantiza agua para Morelia durante dos años: Conagua 
https://primeraplana.mx/archivos/1017893 
La Comisión Nacional del Agua (Conagua) asegura que el suministro de agua para la capital 
michoacana está garantizado durante los próximos dos años, gracias al almacenamiento actual de 
la Presa de Cointzio, que asciende a 67 millones de metros cúbicos. Así lo dio a conocer Jesús 
Camacho Pérez, delegado de Conagua en Michoacán, quien informó que cada año se destinan 
aproximadamente 20 millones de metros cúbicos para el abastecimiento de agua en Morelia. 
 
Acoso y violencia comunitaria, las violencias que más atienden los Puntos Naranja en Morelia 
https://grupomarmor.com.mx/2024/10/03/acoso-y-violencia-comunitaria-las-violencias-que-mas-
atienden-los-puntos-naranja-en-morelia/ 
Acoso y violencia comunitaria, son las violencias que más atienden los Puntos Naranja en Morelia, 
así lo dio a conocer la encargada de despacho del Instituto de la Mujer Moreliana para la Igualdad 
Sustantiva (Immujeris), Nuria Gabriela Hernández Abarca. Indicó que los poco más de 20 casos que 
han atendido los puntos naranjas en el último año, se han focalziado en zonas como el Boulevard 
García de León, Central de Autobuses y el Centro de Morelia, en donde las mujeres han sido 
acosadas, hostigadas y en muy poco casos violentadas físicamente. 
 
Logra Ayuntamiento ahorrar 4 mdp en rentas con el Centro Administrativo 
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https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/logra-ayuntamiento-ahorrar-4-mdp-en-rentas-con-el-
centro-administrativo-12671911.html 
Hasta cuatro millones de pesos son los ahorros que se han reflejado hasta el momento, luego de 
que al menos 16 de las 23 dependencias municipales se hayan mudado al Centro Administrativo de 
Morelia (CAM), informó el tesorero Municipal, Héctor Gómez Trujillo. En entrevista para El Sol de 
Morelia, el funcionario municipales dio a conocer que la estimación es que cada año el Ayuntamiento 
de Morelia pueda ahorrar hasta 14 millones de pesos en rentas de las 23 dependencias que se 
encontraban fuera de edificios municipales; indicó que la estimación es que en 10 años, gracias a 
estos ahorros, la construcción de esta obra que costó 144 mdp se pague sola. 
 
#Morelia Aún Con Lluvia Se Manifestaron Por La Paz En Palestina Y Vs Israel 
https://www.changoonga.com/2024/10/07/morelia-aun-con-lluvia-se-manifestaron-por-la-paz-en-
palestina-y-vs-israel/ 
Cómo un acto de solidaridad cargaron con una bandera gigante, durante todo el trayecto y no importo 
la lluvia; continuaron su paso sobre la avenida Madero hasta llegar a la Catedral de Morelia. En este 
lugar hicieron un templete y compartieron su opinión acerca del conflicto bélico y pidiendo que se 
deje la neutralidad de parte de Claudia Sheinbaum Pardo presidenta de la República Mexicana. 
 
Apela Sergio Adem inhabilitación de la Contraloría de Morelia 
https://www.quadratin.com.mx/principal/apela-sergio-adem-inhabilitacion-de-la-contraloria-de-
morelia/ 
Sergio Adem Argueta, titular del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, 
(Infonavit), apeló la inhabilitación de la Contraloría de Morelia hecha pública por la Secretaría de 
Contraloría.  En entrevista con Quadratín, Adem Argueta explicó que no se han agotado los recursos 
legales, que falta por resolver la apelación, ya que los señalamientos hechos hacia su persona son 
por obras que se concluyeron después de que este dejara la Secretaría de Urbanismo. 
 
 
 
 
Especialista de la UNAM informa sobre la fuerte tormenta solar ocurrida este fin de semana 
https://moreliactiva.com/especialista-de-la-unam-informa-sobre-la-fuerte-tormenta-solar-ocurrida-
este-fin-de-semana/ 
Las tormentas solares son un fenómeno que se presenta con mayor intensidad cada once años, por 
lo que será común escuchar sobre las tormentas solares y magnéticas, así como y el impacto que 
ocasionan en la vida cotidiana de la población, esto de acuerdo con el doctor Pedro Corona Romero, 
investigador del Servicio de Clima Espacial (SCiESMEX) del Laboratorio Nacional de Clima Espacial 
(LANCE) del Instituto de Geofísica de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) Unidad 
Michoacán (IGUM).  
 
UMSNH y SEIMUJER inauguran exposición “Amazonas”, para concientizar sobre la 
prevención del cáncer de mama 
https://postdata.news/umsnh-y-seimujer-inauguran-exposicion-amazonas-para-concientizar-sobre-
la-prevencion-del-cancer-de-mama/ 
https://www.changoonga.com/2024/10/07/la-umsnh-y-seimujer-inauguran-exposicion-para-
concientizar-sobre-el-cancer-de-mama/ 
Con el fin de concientizar sobre la importancia de la prevención del cáncer de mama, la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo 
de las Mujeres Michoacanas (Seimujer) estrechan lazos, luego de que la rectora Yarabí Ávila 
González y la titular de la dependencia, Alejandra Anguiano González inauguraran la exposición 
“Amazonas”, de la autoría del maestro Luis Anguiano, colaborador nicolaita. En las instalaciones de 
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la Seimujer, espacio donde estará la muestra fotográfica, la rectora reconoció la disposición de la 
funcionaria estatal para colaborar con la casa de estudios en beneficio de las mujeres. 
 
Ponen a la venta los tenis oficiales de la UMSNH 
https://grupomarmor.com.mx/2024/10/07/ponen-a-la-venta-los-tenis-oficiales-de-la-umsnh/ 
https://www.contramuro.com/venta-tenis-nicolaitas-umsnh/ 
A través de redes sociales la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo informó que ya 
están a la venta los tenis oficiales, los cuales se pueden adquirir en la Editorial y Librería Universitaria 
UMSNH, ubicada en el edificio A, o bien, en la sucursal que se encuentra en la Biblioteca Pública. 
Informaron que son de microfibra, tienen de los números 22 al 29 y los hay con el escudo de la 
UMSNH a color o monocromático. Además, dieron a conocer que el precio es de $699.00 y ofrecen 
un 25% de descuento a trabajadoras y trabajadores. ¡Corre por los tuyos! Por el momento, solo hay 
mil pares a la venta. 
 
#Imágenes | Transformación educativa avanza en comunidades autónomas: SEE 
https://grupomarmor.com.mx/2024/10/07/imagenes-transformacion-educativa-avanza-en-
comunidades-autonomas-see/ 
La titular de la Secretaría de Educación del Estado (SEE), Gaby Molina, refrendó desde la comunidad 
de Aranza el compromiso con los pueblos originarios, “quienes son la base cultural y de identidad de 
Michoacán, dignos de reconocimiento por las formas de organización y cohesión que mantienen 
desde hace siglos”, expresó. Al encabezar una jornada de trabajo por la Meseta Purépecha, con 
representantes de más de 30 comunidades autónomas, la jefa del sector educativo recordó que lo 
más importante es que las niñas, niños y jóvenes sigan en las escuelas, por ello se avanza con 
diversas acciones para hacer frente al abandono escolar. 
 
 
 
 
Alerta SSM sobre consumo de productos para perder peso y rejuvenecer 
https://indiciomich.com/alerta-ssm-sobre-consumo-de-productos-para-perder-peso-y-rejuvenecer/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/doble-via/salud/cofepris-alerta-por-productos-para-bajar-de-
peso-y-rejuvenecer-12671637.html 
La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), a través de la 
Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), alerta a la población sobre la publicidad engañosa y venta 
irregular de productos para perder peso, moldear la figura y rejuvenecer, de las marcas Umary y 
Mesofrance, ya que pueden provocar efectos adversos. La SSM exhorta a la población a que en 
caso de identificarlos no se consuman y se denuncien al 
correo: denuncias.coepris@salud.michoacan.gob.mx, ya que pueden representar un riesgo para la 
salud, sobre todo si se combinan con otros medicamentos. 
 
Persiste déficit de intensivistas e internistas en Michoacán; médicos buscan otras 
especialidades 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/salud/persiste-deficit-de-intensivistas-e-
internistas-en-michoacan-medicos-buscan-otras-especialidades/ 
hay un déficit de médicos intensivistas e internistas, principalmente porque existe una mayor 
tendencia a especializarse en otras áreas de la salud como cardiología o neurología, apuntaron 
profesionales de la salud. Jorge Luis Medina López, presidente de la Sociedad Michoacana de 
Medicina Crítica informó que a nivel estatal se cuenta con aproximadamente 70 especialistas en el 
área de terapia intensiva, por lo que de acuerdo con el número de habitantes, no son suficientes para 
garantizar la atención a quienes presentan condiciones graves de salud que pueden llegar a poner 
en riesgo la vida. 
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Detenidos 7 intentos de trata en la Terminal de Autobuses de Morelia: Cussi 
https://moreliactiva.com/detenidos-7-intentos-de-trata-en-la-terminal-de-autobuses-de-morelia-
cussi/ 
El comisionado para la Seguridad de Morelia, Alejandro González Cussi, informó que desde hace 2 
años que trabaja en conjunto la Policía de Morelia y la Terminal de Autobuses de Morelia, se han 
bloqueado cerca de 7 intentos de trata. “Sobre los posibles casos de trata, llevamos ya trabajando 
con la Terminal ya dos años, hemos atendidos 5, 6 o 7 casos, esto es lo más importante,  lo que se 
logra en un lugar tan complejo como la Terminal de Autobuses”, dijo.  
 
#Entérate | Ejecutan a pareja en tabiquera de la Burrera 
https://grupomarmor.com.mx/2024/10/07/enterate-ejecutan-a-pareja-en-tabiquera-de-la-burrera/ 
Durante los últimos minutos del pasado domingo, una pareja fue asesinada a balazos al interior de 
una tabiquera, ubicada en la colonia Buenos aíres, mejor conocida como “La Burrera”, en esta 
demarcación de Jacona. Los homicidas huyeron tras perpetrar el crimen. Respecto al hecho violento 
se pudo conocer que un reporte ciudadano fue el que alertó a la Policía Municipal, sobre personas 
lesionadas por proyectiles de arma de fuego en la calle Ecuador, del citado asentamiento. 
 
Ex alcalde de San Juan Nuevo, el asesinado por asaltantes en carretera Uruapan – Paracho 
https://grupomarmor.com.mx/2024/10/07/ex-alcalde-de-san-juan-nuevo-el-asesinado-por-
asaltantes-en-carretera-uruapan-paracho/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/policiaca/asesinan-al-exalcalde-de-san-juan-nuevo-en-la-
carretera-uruapan-paracho-12670200.html 
Ya fue identificado el hombre asesinado a balazos por sujetos que trataron de despojarlo de su 
camioneta cuando viajaba con su familia, sobre la carretera Uruapan-Paracho; se trata de Jaime 
Caballero Mora, quien fue alcalde de San Juan Nuevo Parangaricutiro en el periodo 2005-2007 y 
actualmente era dueño de una tienda de materiales en esta ciudad de Uruapan. Como en su 
momento se informó, anoche Caballero Mora, manejaba una camioneta Nissan NP-300, color gris y 
circulaba con rumbo a Uruapan, cuando cerca de la comunidad de Capacuaro fue interceptado por 
delincuentes que trataron de despojarlo de la unidad, por lo que imprimió mayor velocidad y fue 
agredido a balazos.  
 
Aseguradas 2 mil 029 máquinas tragamonedas en el estado: SSP 
https://grupomarmor.com.mx/2024/10/07/aseguradas-2-mil-29-maquinas-tragamonedas-en-el-
estado-ssp/ 
Un total de 2 mil 029 máquinas tragamonedas han sido aseguradas en 8 municipios del estado, 
informó el Secretario de Seguridad Pública, Juan Carlos Oseguera Cortés, esto como parte del 
esquema operativo conjunto entre la Subsecretaría de Investigación Especializada y la Fiscalía 
General del Estado. Estos operativos, dijo, han colocado a la ciudad de Morelia en el primer lugar de 
aseguramientos alcanzando un total de 743 máquinas, seguido por los municipios de Uruapan con 
307; Zitácuaro con 217; Zamora con 174; Lázaro Cárdenas con 168; Apatzingán con 163; Pátzcuaro 
139 y Maravatío 118. 
 
Asesinan a un hombre en la colonia Tierra y Libertad, en Morelia 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/policiaca/asesinan-a-un-hombre-en-la-colonia-tierra-y-libertad-
en-morelia-12668347.html 
En la noche del domingo, un hombre fue asesinado en la colonia Tierra y Libertad, también conocido 
como Wenceslao Victoria, en Morelia. Hasta el presente mes, suman nueve homicidios en la capital. 
Sujetos amados fueron quienes abrieron fuego contra el hombre, quien quedó tirado en la vía pública, 
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y tras cometer dicha acción, huyeron en un vehículo blanco, con dirección a la Terminal de 
Autobuses de Morelia. 
 
Por narcomenudeo, escalada de violencia en Morelia: Cussi 
https://www.quadratin.com.mx/principal/por-narcomenudeo-escalada-de-violencia-en-morelia-cussi/ 
La escalada de violencia suscitada en Morelia durante las últimas semanas está vinculada al 
narcomenudeo, de acuerdo a información vertida por el comisionado para la Seguridad en el 
municipio, Alejandro González Cussi, quién sostuvo que esta actividad no está controlada por un 
grupo o grupos hegemónicos. González Cussi sostuvo en encuentro con medios de comunicación 
que las víctimas de los homicidios estaban relacionadas con la distribución de drogas. "Muchos de 
los jóvenes asesinados en la ciudad tienen relación directa con el narcomenudeo, porque son 
distribuidores de droga o están vinculados en el tema". 
 
Septiembre, el mes con menor número de homicidios en 7 años en Michoacán 
https://www.quadratin.com.mx/politicas/septiembre-el-mes-con-menor-numero-de-homicidios-en-7-
anos-en-michoacan/ 
https://primeraplana.mx/archivos/1017895 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/michoac%C3%A1n-descendi%C3%B3-en-septiembre-al-
lugar-10-nacional-en-v%C3%ADctimas-de-homicidios-asegura-ssp 
https://grupomarmor.com.mx/2024/10/07/con-98-casos-registrados-septiembre-el-mes-mas-bajo-
en-homicidio-en-los-ultimos-7-anos-ssp/ 
El secretario de Seguridad Pública, Juan Carlos Oseguera, informó que septiembre fue el mes con 
menos homicidios en los últimos siete años en Michoacán. En conferencia de prensa, el mando 
policial dijo que el recuento del mes patrio arrojó 98 víctimas de homicidio doloso y se logró bajar la 
barrera de los 100 muertos. 
 
Hallan mujer sin vida al interior de domicilio, en Morelia 
https://mimorelia.com/noticias/nota-roja/hallan-mujer-sin-vida-al-interior-de-domicilio-en-morelia 
La tarde de este lunes fue localizado el cuerpo de una mujer al interior de un domicilio en esta ciudad 
capital. De acuerdo con RED 113, el hallazgo se dio en una casa ubicada en la calle Toronja de la 
colonia Ampliación Leandro Valle. El reporte indica que a la mujer no se le apreciaron huellas de 
violencia; su identidad aún no es revelada. 
 
#Morelia Encuentran A Chavita Sin Vida Dentro De Vivienda En La Leandro Valle 
https://www.changoonga.com/2024/10/07/morelia-encuentran-a-chavita-sin-vida-dentro-de-
vivienda-en-la-leandro-valle/ 
Una joven murió al interior de un domicilio de la colonia irregular Ampliación Leandro Valle, ubicada 
en Morelia, informaron autoridades policiales, las cuales agregaron que se le apreciaron algunos 
moretones probablemente por golpes, así como pinchazos de inyección, pues era adicta a las 
drogas. La pareja sentimental de la víctima reportó la situación al número de emergencias 911. 
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